

Dernière nuit à Oddballs. Nuit tranquille, seuls quelques cris d'hippopotames ont retenti vers 3h du matin et un peu plus tard des appels e hyènes. Peu avant l'aube, les calaos terrestres ont également donné de la voix.

Après le premier petit déjeuner, nous partons sur le delta avec Isaiah (mon guide) qui m'a demandé hier si j'aimerais visiter son village (en précisant qu'au marché il n'y avait aucune obligation d'acheter). J'ai donné mon accord et nous voilà partie pour une petite marche de 20mn pour traverser l'île puis 30mn en mokoro pour rejoindre le village. Les maisons du village sont construites avec un ciment fait à partir de sables/terres extraites de trémières et renforcées par des cannettes vides de bière ou soda!

Le village a organisé une adduction d'eau pour installer des robinets publics et il y a une station de communication qui leur permet d'avoir le wifi dans le village.

Des toilettes individuelles ont également été aménagées pour les personnes âgées afn qu'elles n'aient pas à aller dans le bush pour se faire.

Au marché il y a des objets fabriqués au village, bracelets, paniers et dessous de plats tissés, petites sculptures mais également importées (tels des châles tissés, des sculptures polies). J'ai acheté quelques objets pour la famille et ensuite j'ai eu droit à quelques chants après avoir obtenu l'assurance que cela n'était pas une activité « forcée », Isaiah m'ayant assuré que non les chants ont donc eu lieu. J'ai convenu avec Isaiah que je lui enverrai les photos pour qu'il puisse les faire imprimer et les donner aux villageoises.

Retour ensuite au camp pour le deuxième petit déjeuner.

Au cours de ces allers/retour, j'ai revu éléphants, cobes de Lechwe, impalas, buffles ainsi que côté oiseaux :oies-armées de Guinée, ouettes d'Egypte, aigles pêcheurs , et, nouveauté, grues caronculées. A noter que ce matin, j'ai réussi à faire des photos d'oiseaux en vol et de cobes s'enfuyant en bondissant qui me semblent assez réussies..à confirmer lors du traitement final.

Autre point que j'ai omis concernant mon guide Isaiah, il sait quels airs siffler pour attirer les oiseaux! Il m'a fait plusieurs démonstrations époustouflantes, d'autant plus qu'il a appris tout seul quels sons pouvaient attirer certains oiseaux!

Mon avion pour Maun ne passe me prendre qu'à 12h15, j'ai donc une petite heure pour une dernière exploration visuelles de ce qui m'entoure.

Arrivée à Maun sans problème mais pas de navette pour aller à l'hôtel. Problème réglé 30mn plus tard mais arrivé à l'hôtel pas de trace de mon sac qui devait être envoyé de Kasane. Là aussi, problème réglé 30mn plus tard lorsque l'on sonne à ma porte avec le précieux bagage!

Je me présente au restaurant vers 13h30, pas un chat je suis le seul client. Je

commande donc un plat au biltong (viande séchée), la viande est très dure alors qu'elle ne devrait pas, mauvaise pioche.  
Autrement l'hôtel est pas mal mais assez impersonnel, passe pour un jour, mais je n'y passerais certainement pas plus de temps.